



COPA HERNAN

E. P. GRANOLLERS 19  
R. C. D. ESPAÑOL 29

El partido correspondiente a la ida de la primera eliminatoria para la Copa Hernán, jugóse este encuentro entre los primeros equipos del Campeón de primera categoría "B", R. C. D. Español y el cinco local, Subcampeón de segunda categoría "A".

Complacidos estamos de la marcha del encuentro, pues nuestros representantes ya de antemano se sabían víctimas propiciatorias del conjunto blanquiazul, que ha realizado la mayor gesta de todos los campeonatos de este año. Tan sólo ha sido derrotado una vez y en terreno contrario. Si a ello añadimos el "handicap" del Granollers al no poder disponer de su centro y capitán, Montaña, se comprenderá que aún eran menores las posibilidades del Club local, frente a tan poderoso rival.

Iniciase el partido con fuerte presión local que coloca a los pocos minutos el marcador en un 7-2 favorable a los granollerenses, que juegan con gran ímpetu e imprimiendo al juego un endiablado tren. Lentamente reaccionan los de Casa Rabia, que logran el empate y aún sobrepasar la ventaja de los locales, que éstos cuidan de volver a igualar, finalizando el tiempo con un justo 10-10.

De salida, tras el descanso, los gualdos vuelven a llevar ventaja que llega a cuatro puntos, pero los españoles con más aplomo y serenidad y también gracias al plantel excelente de reservistas de que disponen se van imponiendo sobre los de las Escuelas Pías, en los que va haciendo mella el cansancio a causa del esfuerzo realizado, empatando y decantando claramente a su favor el partido en los cinco minutos finales.

Esto fué lo que el partido dió de sí. Veamos ahora la actuación de ambos equipos. El Granollers como explicamos más arriba, tenía dos serios obstáculos en este choque: uno el prestigio del contrincante y otro la ausencia de Montaña. Pero mucho más importante era lo segundo que lo primero. A pesar de ello, un gran partido le jugaron al Español. Con un nervio, con una fogosidad, con una codicia para hacerse con el esférico y con una mayor decisión en el tiro al aro, el Granollers le puso en un aprieto al cinco blanquiazul en los primeros veinte minutos. Después los barceloneses pudieron dominar por su mayor envergadura, veteranía y fondo, pero los granollerenses lograron lo que nos habíamos propuesto, es decir, que viéramos buen baloncesto y que el E. P. quedara dignamente ante el Español. La defensiva magnífica, como siempre, en su difícil tarea de sujetar a los peligrosos artilleros contrarios. Pregona en un sitio que no es el suyo habitual cumplió y si no hizo más es por el desgaste que supone el actuar de centro improvisado en lugar de extremo. Reus y Ferrer dieron el máximo obsequiándonos Reus con sus jugadas "geniales" mientras que Ferrer afinó en el tiro al cesto.

El Español es un equipo que no tuvo en ninguno de sus elementos su figura destacada, pero que liga un gran juego de conjunto. Al principio los vimos vacilantes y tardos pero después fué apareciendo el gran equipo y aquel juego señor que caracteriza a los equipos de primera "A" porque hemos de sentir ante todo que el Español es todo un equipo de primera "A". Diremos, pues, que realizaron un primer tiempo regular, superándose y demostrándonos su real valía en el segundo. Sus elementos más destacados fueron, a nuestro entender, Ardévol, excelente en la defensa y peligrosísimo en el ataque, Albiol y en cuanto a Llop, si



GRAN EXITO EN "PISTA CALA SILA"

LO QUE DIJO EL LOCUTOR:

Guirado vence a los puntos a Mas.

Abarca hace nulo con Solé.

Migaloff vence por inferioridad a Casas.

Gros vence por puntos a Martínez.

Gallego vence a Albiñana por inferioridad.

Herraiz vencedor por puntos de Caro.

Estos fueron los resultados que se registraron el domingo pasado en la matinal contra el equipo de la U. D. Sans.

Guirado III que debutaba venció, es nuestro deber el felicitarle por lo acertado de su actuación, esperamos no será la última vez que le veamos entre cuerdas.

Abarca, otro muchacho que promete encontró esta vez un adversario algo superior, no pudo conseguir la victoria pero nos demostró su afán de superarse, cosa que agradó.

Migaloff, hizo la mejor actuación de la reunión, no esperábamos tanto de él, por haber estado lesionado, pero nos quedamos cortos; disputó un reñido combate en el cual se supo imponer bravamente ante un valioso adversario, siendo ovacionado calurosamente.

Gros venció, su actuación fué buena si bien en los últimos instantes le falló el fondo, imposibilitándole de hacer una actuación más rotunda, de todas maneras seguimos confiando en sus posibilidades.

Gallego, valiente y plétorico de fortaleza, hizo lo único que de él puede agradar y satisfacer, luchar valientemente y pegar a diestro y siniestro, por tres veces consiguió tocar oportunamente a su rival, enviándolo a la lona, después tras breves instantes de lucha y habiéndolo castigado bastante, el árbitro, amparándose en las nuevas disposiciones federativas suspendió el combate.

Herraiz, frío, calculador y con un fino estilo, supo ganar una vez más el combate. Brillante su actuación, llena de técnica y con una confianza en sus facultades muy notables. No obstante, hubiésemos deseado de él, un poco más de ímpetu en aquellos últimos instantes, con ello hubiera dado la rúbrica a una actuación total muy notable.

Dirigió a los locales el señor Murall ex-campeón nacional.

A todos los locales la más sincera felicitación por el esfuerzo realizado y por su brillante actuación, y más teniendo en cuenta su rango de "amateurs".

Enrique García.

## MOTOS GUZZY

CASA MAS FERRER

es buen tirador no nos convenció en cuanto a su juego.

Arbitró el señor Cabedo, bien y los equipos fueron:

E. P. Granollers.—Grau, Santaeugenia, Ferrer (15),

Pregona (1), Valls y Reus (3).

R. C. D. Español. — Vilaseca, Ardévol (6), Albiol

(5), Llop (9), González (6), Redón, Miralles, Hernández,

González II y Esparza (2).

\* \* \*

El próximo domingo el E. P. Granollers visita en el partido de vuelta el terreno de Sarriá, esperando que este encuentro sea piedra de toque para la puesta a punto del Granollers ante la fase final que disputará al Reus el domingo día 7 de mayo.